

En defensa de la Patria y la seguridad de los ciudadanos



Aniversario del Ministerio del Interior de Cuba

por María Josefina Arce

En medio de la ardua lucha que libraba la naciente revolución cubana contra sus enemigos internos y externos, nacía hace 63 años el Ministerio del Interior, que a lo largo de todas estas décadas ha desempeñado un papel esencial en la defensa de la integridad y soberanía de la Patria.

Cada día, sin descanso, hombres y mujeres en los distintos organismos e instituciones que lo conforman han velado por el orden, seguridad y tranquilidad en cada rincón de la geografía nacional.

Invaluable ha sido el accionar de las tropas de guardafronteras, que desplegadas a lo largo de las costas cubanas vigilan, protegen y defienden los espacios marítimos. Han estado siempre en primera línea en el enfrentamiento al tráfico de drogas, que constituye un problema global y que amenaza la seguridad internacional.

Incontables son las veces en que han frustrado la entrada de estupefacientes al país, dada la existencia de rutas de tráfico cercanas a nuestro territorio y el arribo a las costas de paquetes arrastrados por las

corrientes marinas.

Destacable es igualmente su labor de asistencia y salvamento de numerosas personas que se han encontrado en situaciones de peligro en el mar.

Verdaderas páginas de valentía y dedicación ha escrito el cuerpo de bomberos de Cuba, cuyos miembros nunca han dudado en salvar vidas, aún en las más complejas condiciones. Nos viene a la memoria la lamentable explosión registrada en mayo de 2022 en el Hotel Saratoga, en La Habana.

Sin descanso, hora tras hora, laboraron los bomberos y rescatistas para encontrar entre las colapsadas estructuras de hormigón a cualquier persona atrapada.

El compromiso de esos cubanos fue destacado por el presidente Miguel Díaz Canel, quien escribió en su cuenta en Twitter, hoy X, "Gracias por la entrega, por el desvelo en estos duros días que estamos viviendo..."

Pocos meses después otro lamentable suceso pondría nuevamente a prueba la tenacidad y el arrojo del cuerpo de bomberos, un incendio en la Base de supertanqueros de Matanzas, en cuya extinción participaron miembros de ese cuerpo de varias provincias.

Meritoria es igualmente la tarea de los guardabosques de Cuba, que también forman parte del Ministerio del Interior. Son esenciales en la protección del medio ambiente y de los recursos naturales del archipiélago.

Desarrollan además, en comunidades, escuelas y centros de trabajo una labor educativa para concientizar a la población sobre la importancia de proteger nuestros bosques y promover la siembra de árboles que enriquecen nuestra flora y fauna.

En las diferentes labores que desempeñan los hombres y mujeres del Ministerio del Interior han demostrado su valía y su compromiso con la defensa de la Patria, la seguridad de todos los cubanos y la protección de sus bienes.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/356669-en-defensa-de-la-patria-y-la-seguridad-de-los-ciudadanos>



Radio Habana Cuba